
Трудоустройство населения – общее дело 

 

7 июля состоялось расширенное заседание рабочей группы в сфере 

трудоустройства населения Тюменской области. В этот раз на заседании 

присутствовали не только члены группы, но и представители среднего и высшего 

образования г. Тюмени, департамента труда и занятости населения Тюменской 

области, Департамента образования и науки Тюменской области, а также 

представители работодателей и студенческих сообществ. Обсуждался серьезный и 

злободневный вопрос трудоустройства выпускников высших и средних учебных 

заведений.  

 

Таисья Архипова, директор Тюменского колледжа экономики, управления и 

права рассказала о сложной для выпускников повестке трудоустройства, обратила 

внимание на важность первичной социальной адаптации студентов в ходе 

прохождения стажировки и трудоустройстве на временные рабочие места. Активно 

высказались по вопросу и Ирина Ведрова, начальник управления занятости 

департамента труда и занятости населения и Руслан Гуляев, начальник управления 

профессионального образования Департамента образования и науки Тюменской 

области. Гуляев акцентировал внимание на федеральных мерах поддержки 

студентов. И это не случайно: поднятый вопрос заботит не только область, но и 

государство в целом. 



 

Практическое значимость заседанию придали выступления реальных 

работодателей Тюменской области: Марии Игнатьевой, начальника отдела 

обеспечения персоналом ООО «РН-Уватнефтегаз», которая упомянула о 

существующих программах стажировки выпускников по профилю деятельности и 

Елены Поляковой, заместителя директора по управлению персоналом Антипинского 

НПЗ, которая поделилась практиками по работе с молодёжью существующие на 

заводе. 

Конечно, для участников заседания важным было и мнение самих студентов по 

вопросу. Вадим Карнаев, заместитель председателя объединенного совета 

обучающихся ТИУ предложил рассмотреть вопрос о более раннем трудоустройстве 

студентов на неполный рабочий день не только для извлечения прибыли, но и для 

формирования представления о рабочем графике среди студентов, понимании ими 

сути трудовых отношений. В этом его подержал и Александр Кузьмин член рабочей 

группы, исполнительный директор регионального общественного движения Творцов 

Тюменской области, который заметил, что на практике некоторые 

студенты-выпускники, подчас не могут представить свой рабочий день и функционал 

по выбранной специальности. В свою очередь, Мария Ковалёва, лидер студенческого 

объединения института культуры заметила и возможность альтернативы занятости в 

форме открытия своего дела после выпуска и попросила уточнить порядок поддержки 

этого направления.  

В целом заседание прошло в форме активного диалога, при этом все участники 

пришли к выводу, что такой диалог нужно продолжать и наращивать. Евгений 



Воробьев, руководитель рабочей группы в сфере трудоустройства населения 

Тюменской области поблагодарил участников за активную позицию, предложил и 

далее развивать эффективное сотрудничество и обмен успешными практиками в 

сфере занятости населения Тюменской области. 
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